

Peinture à la chlorophylle

Objectif

Découverte du monde des plantes

Durée

Environ 1 heure

Courte description

La chlorophylle est un colorant vert naturel qui est produit par les plantes lors de la photosynthèse. Ce colorant peut également être utilisé pour faire de la peinture.

Les enfants cueillent des feuilles d'arbres et de buissons et les frottent sur le modèle imprimé (voir annexe ; de préférence imprimé sur un papier légèrement plus épais (100 ou 120 gr)).



Les enfants peuvent également tester le coloriage à l'aide d'autres parties des plantes ou en se servant de terre. À la fin de l'activité, les enfants se lavent soigneusement les mains.

Matériel

Modèle de dessin (voir annexe),
papier blanc (100 ou 120 gr), eau et
savon ou lingettes nettoyantes.

